



Un gran número de venezolanos podrá votar en octubre.

Más de 785 mil extranjeros podrán votar en las próximas elecciones de octubre

Según datos entregados por el Servel, se trata de un 5,1 % del total de las personas habilitadas para sufragar.

Según los datos entregados por el Servel, un total de 786.466 extranjeros se encuentran habilitados para sufragar en las elecciones de octubre de este año.

Un dato no menor, ya que constituye un 5,1% del total de las personas que constituyen el actual padrón.

Este porcentaje se eleva a un

tercio en comunas de la Región Metropolitana como Independencia (33%), Santiago (32%) o Estación Central (21%).

En el resto de las regiones, en tanto, las que llevan la delantera con un 17% respecto a su padrón son San Pedro de Atacama, Iquique y Mejillones.

Santiago es también la comu-

na con mayor cantidad de votantes, la que llega a los 120.662 personas, seguida por Antofagasta con 40.162, Las Condes con 40.145, Independencia 29.646 e Iquique con 28.159.

Respecto a las nacionalidades, la mayor cantidad de migrantes pertenece a Perú, Venezuela, Colombia y Haití.